

Vecinos del sector Plaza Brasil alertan peligro por el mal estado de las veredas

Solicitan una urgente intervención del espacio público.

José Portales Durán
josemiguel.portales@estrellaiquique.cl

Vecinos del sector centro de Iquique, más precisamente de la junta vecinal Plaza Brasil de Iquique, alertan sobre el peligro y la incomodidad que les significa convivir con las veredas que lucen en pésimo estado. La jurisdicción de la junta vecinal referida comprende desde Zegers hasta Libertad y desde Aníbal Pinto hasta Bartolomé Vívar.

La dirigente Betty Terrazas recorrió junto a este diario las calles Obispo Labbé y Ramírez, entre José Joaquín Pérez y Orella, evidenciando la problemática.

Terrazas sostuvo que hace más de cinco años alertó esta situación, sin embargo, el deterioro ha aumentado.

“Felicitamos la iniciativa que tuvo Serviu con el proyecto de Rutas Peatonales, donde remozaron con alta calidad las aceras del centro, precisamente Vivar y Lynch con accesibilidad universal, pero es un barrio que en su mayoría es comercial y no entendemos por qué no han comunicado o excluyeron estas veredas de calles residenciales, como Ramírez, Obispo Labbé, Manuel Rodríguez desde Vivar hasta la avenida Arturo Prat, que están horribles y derechamente intransitables”.

Agregó que “esto me da mucha rabia, porque he venido exponiendo y solicitando que se establezca un plan íntegro de mejoramiento de las veredas desde hace más de cinco años y siempre me tramitaron en

Serviu. Aquí no pueden transitar las personas con movilidad reducida (...) Pedimos que se arregle, porque pagamos contribuciones, impuestos y, por favor, lo que necesitamos es tener espacios urbanos regulares para poder vivir bien”.

El vecino de calle Riquelme, Francisco Fernández, confirmó que “las veredas están cada día más defectuosas y muchas veces he visto que la gente se cae de boca. Pido que se arregle, porque los dirigentes vecinales hacen el trabajo como corresponde y no hay respuesta y aquí necesitamos una mejora de las veredas, porque son la primera impresión hacia nuestras casas y se ve feo”.

Respecto a esta situación, la Seremi de Vivienda y Urbanismo declaró que



LA DIRIGENTA VECINAL DESTACÓ QUE CALLE RAMÍREZ, ENTRE ORELLA Y RIQUELME, ES INTRANSITABLE.

están disponibles para atender la situación de veredas y calzadas. “Dentro del marco que norma el DFL 1-19175 que actualiza la Ley 19.175, el que nos otorga la posibilidad de colaborar con los Gobiernos Regionales que tienen la función de “reconstruir, reponer, conservar y administrar en

áreas urbanas las obras de pavimentación de aceras y calzadas”, se está preparando una segunda etapa del proyecto de Rutas Peatonales”.

Agregaron que “en estos momentos se trabaja en seguir avanzando en el Programa ya sea con recursos propios del Ministerio o ca-

nalizando a través de recursos vía FNDP a través del Gobierno Regional y el 6 de marzo se envió oficio al GORE para que le dé pertinencia y financie conservación, precisamente, de las calles junta vecinal Plaza Brasil y junta de vecinos Carampangue con un proyecto por \$800 millones”.